

Finalizó en San Juan rendición de cuenta

Categoría: San Juan

Publicado: Viernes, 29 Noviembre 2019 09:30

Escrito por Francisco Valdés Alonso

Visto: 5513

Con la realización de las 242 reuniones terminó en San Juan y Martínez el proceso donde cada uno de los 72 delegados que integran la Asamblea Municipal intercambió democráticamente con sus electores.

Como en el resto del país, el segundo proceso de rendición de cuentas del delegado a sus electores, correspondiente al décimo séptimo período de mandato, se desarrolló desde el primero de octubre hasta el 30 de noviembre.

Entre los temas discutidos, coincidieron con su delegado en el apoyo que necesita el barrio para erradicar micro vertederos y contribuir con la disciplina social en el enfrentamiento a las conductas inadecuadas.

También el vertimiento de residuales, arreglo de caminos, alumbrado público y salidero de agua.

Se realizaron 1120 planteamientos de ellos 421 a resolver con la acción de las masas y 699 de la administración que solo alcanza al momento de compilar los datos finales un 10 por ciento de solución. La vital participación de las masas en el enfrentamiento a las 420 indisciplinas sociales arrojó que fue necesario aplicar 232 medidas. Cada reunión que contó con el 85,6 por ciento de asistencia promedio sirvió para reconocer a los electores destacados en el cumplimiento de las tareas de apoyo popular.

El proceso de rendición de cuentas del delegado del Poder Popular está en la base de la democracia socialista cubana y representa uno de los momentos más importantes del Gobierno y sus electores

Finalizó en San Juan rendición de cuenta

Categoría: San Juan

Publicado: Viernes, 29 Noviembre 2019 09:30

Escrito por Francisco Valdés Alonso

Visto: 5513

